



Communiqué de presse

## **Les bénévoles fournissent un effort spécial pour le programme solaire**

**Adliswil, le 4 janvier 2024 – Les 38 expertes et experts bénévoles de l'Aide suisse à la montagne ont fourni un effort supplémentaire considérable au cours des derniers mois. En effet, le programme solaire de l'Aide suisse à la montagne, lancé au printemps 2023, avait engendré de nombreuses demandes. Les bénévoles se sont particulièrement investis pour rapidement offrir aux entreprises de montagne l'assurance de l'obtention d'un soutien.**

A peine l'Aide suisse à la montagne avait-elle lancé son programme solaire que les premières entreprises de montagne ont déposé des demandes pour des installations photovoltaïques. Les expertes et experts bénévoles ont également été chargés par ces sollicitations. En effet, ils devaient examiner ces requêtes en plus des autres demandes de soutien. « Pendant l'été, j'ai eu deux fois plus de travail que d'habitude », explique l'expert régional Peter Pauli, responsable des deux demi-cantons d'Appenzell. « J'ai travaillé environ 20 heures par semaine pour l'Aide suisse à la montagne, il y avait vraiment beaucoup à faire ». En Suisse romande, l'augmentation n'a pas été aussi spectaculaire, mais elle s'est tout de même fait sentir. C'est le cas, par exemple, dans le canton de Fribourg placé sous la responsabilité de l'experte régionale Silvia Uehlinger : « J'ai effectué environ un quart de travail de plus que d'habitude. » En 2023, les expertes et experts bénévoles se sont engagés pour l'Aide suisse à la montagne pendant plus de 9400 heures. Sur ce total, 1800 heures ont été consacrées à l'examen de projets dans le cadre du programme solaire.

### **Examen individuel des demandes par des bénévoles**

Dans toute la Suisse, 38 expertes et experts de l'Aide suisse à la montagne examinent en détail les dossiers de demande et se rendent sur place dans les entreprises. Ils s'assurent ainsi de l'utilisation à bon escient de l'argent des dons et de l'existence d'une nécessité économique. Au total, l'Aide suisse à la montagne a soutenu environ 830 projets en 2023, dont 280 dans le cadre du programme solaire.

Plus d'informations sur le programme solaire :

<https://www.aidemontagne.ch/fr/demandes/energie/programme-solaire>

*Depuis plus que 80 ans, la fondation Aide suisse à la montagne améliore les bases d'existence et les conditions de vie de la population suisse de montagne en contribuant financièrement à des investissements orientés vers l'avenir. Elle lutte ainsi contre le dépeuplement. De plus, le soutien de l'Aide suisse à la montagne multiplie le nombre d'investissements qui créent de la valeur ajoutée et des emplois, en premier lieu localement dans le domaine des Arts et métiers. L'Aide suisse à la montagne est financée exclusivement par des dons et arbore depuis 1953 le label de qualité de la fondation Zewo, qui confirme que les dons sont utilisés efficacement.*

Communiqué de presse à télécharger sous : [www.aidemontagne.ch/fr/medias](http://www.aidemontagne.ch/fr/medias)

**Pour tous renseignements complémentaires :**

Christine Urfer

Coordination média de l'Aide suisse à la montagne pour la Suisse romande et le Tessin

Soodstrasse 55, 8134 Adliswil

Mobile 078 619 05 00, [christine@pur-pr.com](mailto:christine@pur-pr.com)